

XPOS

Hadiri Upacara di Makodim 0808, Wabub Blitar: Selamat Ulang Tahun TNI ke-77, Tetap Setia Jaga NKRI

Sumartono - BLITAR.XPOS.CO.ID

Oct 5, 2022 - 22:12



H. Rahmat Santoso, Wakil Bupati Blitar

KOTA BLITAR - Wakil Bupati Blitar Rahmat Santoso (Makdhe Rahmat) menghadiri apel Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) TNI ke 77, dengan mengambil tema "TNI adalah Kita". Acara itu berlangsung di Makodim Jl. Ahmad Yani No.6 Kota Blitar, Rabu (05/10/2022).

Pada kesempatan tersebut, Wakil Bupati Blitar Rahmat Santoso menyampaikan ucapan selamat ulang tahun kepada anggota TNI yang ke 77 tetap setia menjaga NKRI dan membangun bangsa bersama rakyat. Di ulang tahunnya ke-77 ini Makdhe Rahmat berharap sinergi Pemerintah Daerah dengan TNI maupun Polri akan terus dibangun dengan baik.

"Sinergi tersebut terutama dalam membantu percepatan vaksinasi dan pencegahan stunting yang ada di Kabupaten Blitar. penurunan angka stunting hingga kontribusi membangun desa melalui program TMMD," jelasnya.

Makdhe Rahmat mengucapkan banyak terimakasih karena pada saat covid tinggi-tingginya atas segala macam bantuan dari TNI, Polri dan BINda. Karena mereka membantu serta menurunkan timnya membantu vaksin dan sangat membantu pemerintah daerah.

Sementara itu Komandan Kodim 0808/Blitar, Letkol Inf Sapto Dwi Priyono menjelaskan, kedepan diharapkan TNI dalam menjalankan tugas membantu Pemerintah Kabupaten Blitar, semakin profesional. TNI siap membantu Pemerintah Kota Blitar dan Pemkab Blitar, mensukseskan pembangunan daerah.

"TNI siap membantu masyarakat di sekitarnya sesuai dengan Undang-undang TNI Nomor 34 tahun 2022," kata Letkol Inf Sapto Dwi Priyono.

Dandim mohon dukungan dan doa restu kepada seluruh lapisan masyarakat, elemen bangsa agar TNI dapat lebih menata diri, untuk menghadapi tantangan ke depan. Pihaknya minta doa restu kepada seluruh elemen bangsa untuk lebih menata diri, sehingga tantangan ke depan dapat dihadapi.

Turut hadir dalam acara tersebut yaitu Walikota Blitar, Wakil Walikota Blitar, beserta Forkopimda dan stakeholder.(Kmf/Tn)